

Alza en cánones de arriendo agrícola hasta en un 1500% aún no se soluciona

Senadores que estuvieron en la Comisión de Seguridad en Arica decidieron oficiar al Ministerio de Bienes Nacionales.

Redacción
La Estrella de Tocopilla

Durante la sesión de la Comisión de Seguridad Pública del Senado, efectuada en Arica, los parlamentarios acordaron oficiar a la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, dado que no se ha dado solución a los agricultores que denunciaron, en 2023, el incremento de los cánones de arriendo de sus predios hasta un 1500%.

Dicha problemática se expuso a la Comisión de Agricultura que sesionó en nuestra ciudad, en octubre del año pasado, instancia que también dirigía el senador Iván Flores, actual presidente de la Comisión de Seguridad, razón por la cual se decidió abordar nuevamente esta temática dado el incumplimiento del gobierno que quedó en dar una solu-

llku y T'alla de Arica Rural dijo que las alzas en los arriendos de sus predios afectan hace más de un año a los agricultores de los valles de Azapa, Lluta, Chaca, Camarones, Las Llosyas y la quebrada de Acha como a una parte de la zona urbana.

ALZA AFECTA A AGRICULTORES Y PÝMES

"Los onerosos alquileres que nos están cobrando no nos permiten desarrollar la agricultura porque prácticamente tenemos que trabajar sólo para pagar al Estado, pero sin poder sobrevivir ni llevar sustento a nuestros hogares y menos inyectarle recursos a nuestra tierra para seguir sembrando y cosechando", advirtió la dirigente, quien agradeció al senador José Miguel Durana por todo el apoyo que les ha brindado en este año para solucionar esta problemática.



OFICINA PARLAMENTARIA

AGRICULTORES DE LA REGIÓN EXPUSIERON SUS INQUIETUDES A COMISIÓN DE SEGURIDAD DEL SENADO.

problema del cambio brutal que hizo ese Ministerio respecto del valor del arriendo de la tierra de la pequeña agricultura. Hasta la fecha sólo ha habido un par de respuestas intermedias, pero no ha existido solución concreta que afecta a los agricultores y por ende, la producción".

quienes desde hace años vienen conviviendo con el flagelo del crimen organizado y todo lo que ello conlleva, como, asimismo, no cuentan con extracción de basura y padecen diversas incivildades en el sector. "La ministra de Bienes Nacionales nos envió un oficio, hace unos meses, a la Comisión

obtenido solución, mientras los cobros siguen realizándose mes a mes", aseveró el legislador.

En la instancia, los parlamentarios también se comprometieron en revisar la norma con sus asesores legislativos como también el criterio administrativo existente, de tal forma que el Es-